やまなみ

素晴らしかった!体育大会

5月18日(土)、絶好の晴天の下、藤木町 長をはじめ多数のご来賓のご臨席と大勢の保 護者・地域の皆様のご来場をいただき、盛大に 体育大会を開催することができました。

天気予報では、最高気温が30度を超え、今年初めての真夏日になるということだったので、熱中症で倒れる生徒やけがをする生徒が続出するのではないかと心配しましたが、生徒達は最初から最後まで全力で頑張り抜くことができました。

特に、3年生にとっては中学校生活最後の体育大会でした。結団式の時から、黄団団長:緒 方愛絆くん、白団団長:米田律絆くん、赤団団長:藤岡弘真くん、青団団長:津川龍希くんを中心に、大きな声で応援の練習をしたり、行進の練習をしたりしてとても頑張っていました。その成果が表れ、本番では、藤木町長から「こその体育大会の中でも、とても声が出ていたし、一番いい行進だった。」とお褒めの言葉をいただきました。

また、女子の「よさこいソーラン」と男子の「民舞ソーラン節」は、観客の皆様に大きな感動を与えたようでした。朝礼台の近くでご覧になっていた数名のお母さん方が、演技終了後に「すご〜い、かっこよかったね〜。」と言って目に涙を浮かべながらつぶやいていらっしゃいました。やはり、人が一生懸命頑張る姿は、見ている人に感動を与えるのだと改めて感じました。

今回の体育大会では、「協力することや団結することの素晴らしさ」「一生懸命はかっこいい」「練習は嘘をつかない」「リーダーシップ」など、たくさんのことを学んだことだと思います。

今後は、自分自身で新たな目標を定め、その達成に向け、今回学んだことを生かしながら一生懸命頑張ってほしいと思います。今回の体育大会の取組を見て、御船中生の今後の活躍が、ますます楽しみになってきました。

「輝け!御船中」

御船中 学校だより



第3号 令和6年 5月22日 文責:校長 福永 純一

















6月の主な行事予定

5日(水) 2年生耳鼻科検診

6日(木) 2年生歯科検診

7日(金) 午前中授業(給食あり)

14日(金) 学校に行こうデー

生徒集会

17日(月) 教育実習開始

20日(木) 1年生歯科検診

22·23 日(土・日) 郡中学校総合体育大会

2 4 日(月) 振替休業日

25日(火) 委員会活動

27・28日(木・金) 定期テスト

29日(土) 授業参観 学級懇談会

PTA ビーチバレー大会

30日(日) 郡中学総体(空手道、水泳)